

## **Abänderungsantrag**

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 04.12.2014

von

## **KO GR Dr. Gerhard Wohlfahrt**

Betrifft: Abänderungsantrag zum GR-Stück Präs. 11211/2003/100; Präs. 10877/2003/34 Novellierung der Dienst- und Gehaltsordnung sowie des Grazer Gemeindevertragsbedienstetengesetzes zu Pt. 3

Wenn die Pensionen der BeamtInnen, wie im vorliegenden Gemeinderatsstück vorgeschlagen, um einen einheitlichen Prozentsatz erhöht werden, dann profitieren davon die BezieherInnen hoher Pensionen überdurchschnittlich. Für die BeamtInnen mit einer niedrigen Pension fällt hingegen die Pensionserhöhung sehr bescheiden aus. Daher plädieren wir dafür, die Pensionen für die städtischen BeamtInnen einheitlich um jenen Fixbetrag zu erhöhen, der zur gleichen Gesamtsteigerung des Pensionsaufwandes führt. Der Fixbetrag wird in der Größenordnung von 40 Euro/Monat liegen.

Deshalb stelle ich namens der Grünen-ALG im Gemeinderat folgenden

## **Abänderungsantrag**

Der Gemeinderat möge beschließen

Die Pensionen für die städtischen BeamtInnen werden im Jahr 2015 um einen Fixbetrag erhöht. Der Fixbetrag ist so zu wählen, dass der Gesamtaufwand der Pensionserhöhung gleich bleibt.